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Abstract (en)
The drive device has a drive unit (1), a pump transfer gear (4), a hydraulic pump (5), a fluid coupling (6) and a wedge disk (7a). The drive unit drives
the pump transfer gear. The pump transfer gear drives the hydraulic pump. The pump transfer gear drives the wedge disk of the fluid coupling. A
switch coupling (4a) is interposed between the pump transfer gear and the wedge disk. The pump transfer gear is provided with a housing (12). An
independent claim is also included for a work machine device provided with a work machine.

Abstract (de)
Antriebseinrichtung für eine Arbeitsmaschineneinrichtung, umfassend mindestens ein Antriebsmittel (1), ein Pumpenverteilergetriebe (4), eine
Hydraulikpumpe (5), eine Strömungskupplung (6) und eine Keilscheibe (7a), wobei das Antriebsmittel (1) das Pumpenverteilergetriebe (4) antreibt,
wobei das Pumpenverteilergetriebe (4) die mindestens eine Hydraulikpumpe (5) antreibt, wobei das Pumpenverteilergetriebe (4) die Keilscheibe
(7a) über die Strömungskupplung (6) antreibt, wobei zwischen Pumpenverteilergetriebe (4) und Keilscheibe (7a) eine Schaltkupplung (4a)
vorgesehen ist, sowie Arbeitsmaschineneinrichtung, umfassend eine Antriebseinrichtung und eine Arbeitsmaschine (9), wobei es sich um einen
Antriebseinrichtung gemäß mindestens einem der Ansprüche 1 bis 11 handelt.
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